

NOTA DE PRENSA DEL GRUPO MUNICIPAL CENTRISTA DEL AYUNTAMIENTO DE MAJADAHONDA



EL COSTE DEL CHIRINGUITO DEL BULEVAR CERVANTES

Este Grupo ha mostrado su desacuerdo con las obras del Bulevar Cervantes dado su coste que ascendió a 1.700.000 euros.

En el último Pleno la Portavoz, Mercedes Pedreira, le preguntó al Alcalde, (consta en el acta del mismo) sobre los costes adicionales de la instalación del kiosko cuya adquisición costó a las arcas municipales 243.000 euros y la contestación fue que no habían existido tales costes adicionales.

Pues bien Centristas Majadahonda quiere aclarar que dicha respuesta no se ajusta a la realidad porque, a pesar de que las obras de cimentación del kiosko debían incluirse en el presupuesto global del bulevar, en noviembre de 2010, se le adjudicó, a la misma empresa que realizó las obras favoreciéndola con otro contrato por un importe de 47.000 euros por esa cimentación que obviamente ha salido nuevamente de las arcas de nuestro Ayuntamiento, aunque al parecer el Sr. Alcalde desconoce o dice desconocer la existencia de tal contrato. Por lo tanto el "chiringuito" ha supuesto un desembolso de los majariegos de alrededor de 300.000 euros ¿Qué les parece?

Eso si una vez más la falta de previsión nos ha obligado a pagar más y a tener que destrozar lo ya realizado.

¿Es esta una buena gestión?